



## **Pedoman Penulis Jurnal Bangkit Indonesia**

Berikut petunjuk penulisan makalah di Jurnal Bangkit Indonesia terbitan LPPM STT Indonesia Tanjung Pinang. Penulis bertanggung jawab penuh atas isi naskah yang ditulis dan naskah tersebut merupakan tulisan yang belum pernah diterbitkan. Daftar referensi dibuat secara berurutan mulai dari 1, 2, 3 dan seterusnya.

### **Judul**

Judul Ditulis dengan Font Times New Roman 24pt (Maks 12 Kata)

Penulis<sup>1</sup>, Penulis<sup>2</sup>, Penulis<sup>Dst</sup>

<sup>1,2</sup>Nama Prodi, Nama Perguruan Tinggi, (jika sama ditulis sekali saja)

<sup>3</sup>Nama Prodi, Fakultas, Institusi (jika berbeda institusi)

Kota

<sup>1</sup>penulis1@sttindonesia.ac.id (penulis korespondensi)

<sup>2</sup>penulis2@sttindonesia.ac.id

Judul harus jelas, lugas, singkat dan informatif mewakili isi artikel, maksimal 12 kata, ukuran font 24pt, tebal dan tiap awal kata dimulai dengan huruf kapital kecuali kata sambung.

Nama penulis ditulis jelas tanpa gelar. Semua email penulis ditampilkan, jika penulis koresponden bukan penulis pertama, dapat ditambahkan simbol \* di belakang email penulis koresponden.

### **Abstrak [Times New Roman 9]**

Isi abstrak harus merangkum rangkuman yang memuat latar belakang, tujuan penelitian, metode, temuan dan simpulan pokok penulisan. Penulisan abstrak dalam bahasa Indonesia ditulis rata kiri-kanan, setelah abstrak dalam bahasa Inggris, dengan satu spasi dan satu kolom. Kata "Abstrak" sebagai judul ditulis dengan font Times New Roman 9 point, tebal, rata kiri, huruf pertama menggunakan huruf kapital. Teks abstrak ditulis dengan font Times New Roman 9 point, spasi tunggal, maksimal 4000 kata. Setelah abstrak bahasa Indonesia, tuliskan kata kunci naskah, 5 sampai 6 kata/frasa. Kemudian dilanjutkan dengan teks utama naskah.

### **Kata kunci**

Kata kunci ditulis sebanyak 5 - 6 kata/frasa yang merupakan subset dari judul naskah dan dipisahkan dengan koma antar kata/frasa.

### **Struktur Naskah**

Naskah ditulis dengan struktur; 1. Pendahuluan, 2. Metode Penelitian (dapat mencakup analisis, arsitektur, metode yang digunakan untuk memecahkan masalah, implementasi), 3. Hasil dan Pembahasan, 4. Kesimpulan, 5. Ucapan Terima Kasih (opsional) dan 6. Daftar referensi.

Bagian PENDAHULUAN membahas suatu permasalahan serta urgensi dan rasionalisasi kegiatan penelitian. Pernyataan masalah disajikan dalam bagian ini beserta justifikasinya. Tujuan dan manfaat penelitian disajikan pada paragraf terakhir pendahuluan. Sebaiknya melakukan review terhadap penelitian-penelitian sejenis yang sudah terbit dari jurnal-jurnal ilmiah yang dijadikan sumber referensi..



# LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN MASYARAKAT (LPPM)

## SEKOLAH TINGGI TEKNOLOGI INDONESIA TANJUNG PINANG

Jalan Pempa Air No. 28 Tanjungpinang – Kepulauan Riau, Telp : 08117002638

Web: <https://stindonesia.ac.id>, email : [lppm.stindonesiatpi@gmail.com](mailto:lppm.stindonesiatpi@gmail.com)

### Metodologi Penelitian

Bagian ini menjelaskan data, tahapan dan alur penelitian, pendekatan, rancangan kegiatan, ruang lingkup atau objek, bahan dan alat utama, tempat, teknik pengumpulan data, definisi operasional variabel penelitian, dan teknik analisis. Alur penelitian dibuatkan dalam bentuk flowchart atau diagram sejenisnya yang mudah dipahami oleh pembaca dan hurufnya jelas terbaca. Jelaskan tahapan detail dari penelitian yang dilakukan, sumber data, proses pengolahan data dan hasil yang akan didapatkan. Metodologi harus sejalan dengan pembahasan penelitian dan hasil penelitian yang didapatkan.

### Panjang Skrip

Naskah ditulis dalam ukuran kertas A4 dengan jumlah halaman minimal 6 halaman termasuk daftar pustaka, maksimal 12 halaman termasuk tabel dan gambar, jarak antar paragraf 6pt dan dengan mengacu pada tata cara penulisan sebagaimana disusun dalam makalah ini .

### Hasil dan Pembahasan

Rangkaian hasil penelitian tersebut disusun berdasarkan urutan/susunan yang logis sehingga membentuk suatu cerita. Isinya menunjukkan fakta/data dan tidak membahas hasilnya. Dapat menggunakan Tabel dan Gambar namun tidak mendeskripsikan secara berulang-ulang data yang sama baik berupa gambar, tabel maupun teks.

Bagian Pembahasan ini hendaknya dituliskan secara jelas dan padat. Bagian pembahasan memaparkan hasil pengolahan data, menginterpretasikan penemuan secara logis, mengaitkan dengan penelitian lain atau sumber rujukan yang relevan. Sebutkan kelebihan dan keunikan penelitian ini dibandingkan dengan penelitian lain. Struktur penulisan hasil harus sesuai dengan metode penelitian, sehingga setiap langkah dalam metode diberikan hasil dan pembahasannya

### Tata Letak Naskah

Cara mudah membuat layout adalah dengan menggunakan panduan ini secara langsung. Pada dasarnya disarankan untuk tidak menggunakan penomoran (1, 2, 3, a, b, c dst) dalam pembahasan naskah, ubahlah menjadi kalimat. Hindari penggunaan poin/daftar berurutan dengan \*, √ dan simbol lainnya. Hindari bagian halaman yang kosong.

Agar naskah yang diserahkan dapat segera diproses oleh editor, pastikan telah ditulis dengan baik mengikuti petunjuk dalam panduan ini dengan cermat.

### Tabel

Tabel harus diberi nomor sesuai urutan penyajiannya (Tabel 1, dst.). Judul tabel ditulis di atas tabel dengan posisi rata tengah, tidak dicetak tebal atau berwarna. Ukuran font yang digunakan adalah 8 pt baik untuk judul tabel maupun isi tabel. Tabel harus diacu dan diacu dalam teks. Tidak ada garis tegak lurus di tabel.

### Gambar

Gambar diberi nomor sesuai urutan penyajian (Gbr. 1, dst.). Judul gambar diletakkan di bawah gambar dengan posisi tengah (center justified). Font yang digunakan pada judul gambar adalah 8 pt. Gambar harus menjadi referensi dan referensi dalam teks.

### Rumus

Rumus ditulis secara jelas menggunakan persamaan dengan angka indeks, penjelasan variabel rumus ditulis dalam bentuk paragraf, bukan daftar item.

### Daftar Program

Daftar program dan desain algoritma ditulis menggunakan font Lucida Console (8pt) dengan lebar tetap



## LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN MASYARAKAT (LPPM)

### SEKOLAH TINGGI TEKNOLOGI INDONESIA TANJUNG PINANG

Jalan Pempa Air No. 28 Tanjungpinang – Kepulauan Riau, Telp : 08117002638

Web: <https://sttindonesia.ac.id>, email : [lppm.sttindonesiatpi@gmail.com](mailto:lppm.sttindonesiatpi@gmail.com)

---

#### **Spesifikasi Halaman**

Gunakan jenis font Times New Roman pada seluruh teks, dengan ukuran font seperti yang dicontohkan pada panduan penulisan ini. Spasinya tunggal dan isi teks atau naskah menggunakan rata kiri-kanan (justified). Ukuran halamannya A4 (210 mm x 297 mm). Margin halaman 2,54 cm dari atas ke bawah, kiri dan kanan. Cara menulis skrip yang mudah adalah dengan menulis langsung di template Jurnal.

#### **Kesimpulan**

Kesimpulannya tidak boleh ada referensi. Kesimpulan memuat fakta-fakta yang diperoleh, cukup untuk menjawab masalah atau tujuan penelitian (bukan merupakan pembahasan lebih lanjut); Nyatakan kemungkinan penerapan, implikasi dan spekulasi yang sesuai. Bila perlu memberikan saran untuk penelitian selanjutnya. Nyatakan kesimpulan dalam kalimat berbentuk paragraf, bukan dalam bentuk penomoran.

#### **Ucapan Terima Kasih (jika ada)**

Sebutkan nama donatur dan penyedia fasilitas yang membantu.

#### **Referensi**

Disarankan untuk menggunakan alat Mendeley/Zotero untuk manajemen rujukan. Segala sesuatu yang tercantum dalam daftar pustaka/referensi harus diacu/dirujuk dalam naskah. Minimal 15 referensi utama dan terkini (5 tahun terakhir). Ditulis dalam ukuran font 8pt dan menggunakan metode sitasi IEEE.